

MIÉRCOLES 20  
NOVIEMBRE 2013

La Habana  
Año 55 de la Revolución

EDICIÓN  
ÚNICA  
CIERRE: 11:30 P.M.

AÑO 49  
No. 277  
20 ctvs

# Granma



El ingreso  
más importante  
que puede tener  
nuestro país  
es el ahorro

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

## EN MARCHA BASTIÓN 2013

### Que todas las actividades se realicen con la máxima racionalidad posible

Expresó el Presidente del Consejo de Defensa Nacional, General de Ejército Raúl Castro Ruz, en una alocución, tras la cual se dio inicio al Ejercicio Estratégico.

A continuación el texto íntegro de las palabras de Raúl



FOTO: ESTUDIOS REVOLUCIÓN

#### Compatriotas:

Durante los próximos cuatro días desarrollaremos el Ejercicio Estratégico "Bastión 2013".

Como ustedes recordarán, la realización de este ejercicio estaba planificada en noviembre del año 2012. Sin embargo, debido a las afectaciones sufridas a raíz del paso del huracán Sandy por las provincias orientales, fue necesario posponerlo para el presente año.

Con la realización de este ejercicio, nos proponemos como objetivo general, continuar elevando el nivel de preparación y cohesión de los órganos de dirección y de mando en todas las instancias, las tropas, la economía y el pueblo, para enfrentar diferentes acciones del enemigo.

Centenares de dirigentes y funcionarios del Partido y del Gobierno, oficiales

y trabajadores civiles de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y del Ministerio del Interior, han trabajado durante meses en la preparación de este ejercicio, creando las condiciones necesarias para asegurar el éxito de su realización.

Lo anterior impone, como exigencia, lograr que todas las actividades se realicen con la máxima racionalidad posible, sin afectar los objetivos propuestos.

Con esta misma exigencia desarrollaremos las actividades programadas para el sábado 23 y domingo 24, designados como Días Nacionales de la Defensa y en las que nuestro pueblo participará de manera igualmente racional.

En correspondencia con lo antes expuesto, **ORDENO:**

"INICIAR EL EJERCICIO ESTRÁTÉGICO BASTIÓN 2013"

(Más información sobre el Bastión 2013 en las páginas 4 y 5)

## Juventud cubana con las banderas de la unidad y la integración

Del 7 al 13 de diciembre en Quito, Ecuador, los jóvenes compartirán experiencias en una bella fiesta de solidaridad

El cese total e incondicional del bloqueo genocida impuesto por el gobierno de EE.UU. desde hace más de medio siglo y otras legítimas reivindicaciones de Cuba, hallarán espacio y resonancia en el XVIII Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes Ecuador-2013.

José Ángel Maury, jefe de la comisión organizadora del Comité Nacional Preparatorio cubano de la gran cita juvenil, habló del Festival como trinchera de combate, con la Antilla Mayor en la primera línea de fuego, en la defensa de las más nobles causas de su pueblo y de todos los pueblos del mundo.

Centros de debate, talleres, foros de solidaridad, el Tribunal Antimperialista y otros espacios, y la propia agenda en discusión, ofrecerán sobradas oportunidades para exponer, denunciar, reflexionar y juntar voces y corazones en torno a muy justos reclamos, enfatizó.

Entre estos, mencionó la causa de los Cinco Héroes cubanos condenados en EE.UU. por combatir el terrorismo, el cierre y devolución del territorio que ocupa desde hace más de un siglo la ilegal base naval yanqui en Guantánamo y el fin de la subversión ideológica, las agresiones y hostilidad imperiales.



Para Cuba, primer país latinoamericano y del Tercer Mundo en celebrar un Festival, en 1978, y que repitió en 1997, la reunión el próximo mes será también tribuna para condenar el terrorismo y demandar justicia, el cese de la impunidad y el castigo para monstruos como Luis Posada Carriles, significó.

En Ecuador, la juventud cubana enarbolará las banderas de la unidad y de la integración latinoamericana y caribeña, no solo como sueño y mandato de los padres fundadores, sino como necesidad histórica, alternativa viable y la mayor contribución de nuestros pueblos a ese mundo mejor que la Humanidad precisa, destacó.

Anadió que el amplio programa del Festival permitirá a la Isla compartir experiencias y aportes en materia de cooperación, en esferas como la salud y la educación, como ejemplos concretos de solidaridad e internacionalismo en favor de los jóvenes y de todos los seres humanos.

Y la gran fiesta de las juventudes democráticas y progresistas, del 7 al 13 de diciembre en el medio del planeta, resultará, por supuesto, excelente ocasión para hablar de Cuba —la real, no la que muestran las transnacionales de la desinformación— y de sus jóvenes, recalcó Maury. (AIN)

## Presentan en La Habana Juegos de Veracruz 2014

La próxima edición de la Iid centrocaribeña se celebrará del 14 al 30 de noviembre del próximo año

Víctor Vitaliano Báez Sánchez

El titular de la Organización Deportiva Centroamericana y del Caribe (ODECABE), Héctor Cardona, realizó ayer en la capital la presentación de los juegos regionales más antiguos del mundo, que acogerá la ciudad mexicana de Veracruz en noviembre del 2014.

En el encuentro, encabezado por José Ramón Fernández, presidente del Comité Olímpico Cubano, y Christian Jiménez, titular del INDER, en el salón de actos de la Ciudad Deportiva capitalina, Cardona destacó que los preparativos de la fiesta multideportiva marchan muy bien y no cabe la menor duda de que, conforme con los



estatutos, van a recibir las instalaciones deportivas 90 días antes de su aprobación.

"Todo lo que se está haciendo es para que los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Veracruz sean los mejores de la historia en los 87 años de nuestra organización", indicó el directorio, al ofrecer detalles sobre la infraestructura, clasificación de los deportes y los alojamientos que recibirán a las delegaciones participantes del 14 al 30 de noviembre del próximo año en esa ciudad mexicana y las subsedes de Xalapa, Tuxpan y Córdoba.

Ala presentación asistieron también otros funcionarios de la ODECABE y los presidentes de las federaciones deportivas nacionales.